
Protokoll der SEB-Sitzung des Gymnasiums Schenefeld 

am Dienstag den 09. Mai 2023 

Protokollant:  Thomas Gutsmann 

Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 

Top 1: Protokoll der Sitzung vom 02.11.2022 und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit (22 stimmberechtigte SEB Mitglieder bzw. 

bevollmächtigte Vertreter)  

• Der Vorsitzende des Kreiselternbeirats Oliver Lorentzen hat auch nach mehrfachen Anfragen 

das Protokoll nicht unterschrieben 

• Abstimmung zur Annahme des Protokolls: 22 ja Stimmen, 0 nein Stimmen, 0 Enthaltungen 

 

Top 2: Bericht der Schulleitung (Hr. Frobieter / Hr. Meier auf der Heide) 

• Bericht zum Floorball Turnier in Berlin – U15 Mannschaft hat Bundesfinale gewonnen 

• Abitur: Ablauf ohne Probleme 

• Bau:  

o Sparkonzept der Stadt ist im Lenkungsausschuss 

o Sparen bei der Technik, Wärmeversorgung muss über die Stadt Schenefeld geklärt 

werden, Verzicht auf Balkone 

o Eine Verkleinerung der Flächen wurde abgelehnt 

o Ziel: 75 Mio. Euro 

o Zeitplan: Containerdorf im Sommer 2024; Bauzeit insgesamt ca. 4 Jahre 

o Infoabend durch die Stadt für Eltern evtl. nach den Sommerferien 

• IT (Meier auf der Heide): 

o Tablets für die kommenden 10. Klasse: Surface Go mit Microsoft Office 

o Hintergrund ist Entscheidung der Kultusministerkonferenz ab 2028 in SH das CAS-

Abitur (Computer Algebra System) durchzuführen => keine Taschenrechner mehr, 

sondern Software Version eines Taschenrechners  

o Ausgehend von der Mathematik werden digitale Inhalte auch von der Physik, Deutsch 

und weiteren Fächern angestrebt => Unterricht in Mathe soll voll digital stattfinden 

(ohne Hefte und Schulbücher) 

o Evaluierung nach ½ Jahr 

o Verleihmodell wird noch geklärt 

o Datenschutz wird geklärt 

• Schulordnung: wird im Rahmen der Schulkonferenz geklärt 

• Nachschreibtermine: nicht am Samstag sondern am Dienstagnachmittag (alternativ weiter 

frei durch LuL zu terminieren) 

• Terminplan / Kalender auf der Homepage funktioniert aktuell nicht – Reparatur ist beauftragt 

• Neuanmeldung für kommendes Schuljahr: 104/105 damit stabil; 4 Zügigkeit bleibt 

 

 

 



Top 3: Bericht Interims SEB Vorstand 

• Schwimmen: kommende 6. Klassen bekommen fest Schwimmunterricht, Voraussetzung ist 

das Bronze Abzeichen – genauer Ablauf des Schwimmunterrichts ist noch offen 

• Ausbildung zum Bronze-Abzeichen für die 5. Klassen durch die DLRG (25 SuS nehmen teil) 

• Kurs im nächsten Schuljahr für jetzige 6. Klassen geplant 

• Kommunikation Lehrer/Schüler 

o Probleme müssen konkretisiert werden 

o Vorstellung auf der Lehrerkonferenz 

o Team-building als Vorschlag für die Lehrer 

• Treffen mit Frau Küchenhof 

o Termin für Eltern im neuen Schuljahr nach den Sommerferien 

o Lenkungsausschuss: beratendes Mitglied aus dem SEB 

o Wahl des Mitglieds: Vorschlag Frank Plöger: 21 ja Stimmen, 1 Enthaltung 

 

Top 4: Rücktritt des Interims SEB-Vorstand 

Top 5: Wahl des SEB Vorstands 

• Antrag auf geheime Wahl 

• Abstimmung: alter SEB leitet die Wahl; einstimmig angenommen 

• Abstimmung: Anzahl der SEB Vorstandsmitglieder wird auf 5 festgelegt; einstimmig 

angenommen 

• Abstimmung: Amtszeit bis Herbst 2024; einstimmig angenommen 

• Wahl 1. Vorsitzende: Annette Derendorf (13 Stimmen), Michael Ritter (8 Stimmen), 1 

Enthaltung → Annette Derendorf nimmt die Wahl an 

• Wahl 2. Vorsitzender: Michael Ritter (16 ja Stimmen, 6 Enthaltungen) → Michael Ritter nimmt 

die Wahl an 

• Wahl der 3 Beisitzer: 

o Thomas Gutsmann (19 ja Stimmen, 3 Enthaltungen)  

o Michael Venner (18 ja Stimmen, 4 Enthaltungen) 

o Maren Stadtlander-Rahm (20 ja Stimmen, 2 Enthaltungen)→Die gewählten Beisitzer 

nehmen die Wahl an  

Top 6: Verschiedenes 

• Wahl der Vertreter für den Kreis-Eltern-Beirat KEB: 

o Delegierter: Michael Ritter: einstimmig 

o Vertreter: Thomas Gutsmann: einstimmig 

→Die gewählten Vertreter nehmen die Wahl an 


